



6月24日(金)に球技大会が行われました。多くの生徒が放課後も残って練習し本番に向けて頑張っていました。結果も大事ですが、それまでやってきた過程が何よりも大事です。そこで培ったチームワークを大切にしましょう！暑い中お疲れ様でした。

<生徒のコメント>

- ・クラスが変わり、新しいチームになりましたが、みんな一生懸命でどの種目も息を合わせて頑張っていたと思います。
- ・約2週間の練習の中でクラスの団結力が深まりました。また、一人ひとりが自分から進んで練習できたことでバスケが優勝できたので良かったと思いました。
- ・暑かったけど、去年より盛り上がったし皆と楽しみながら戦えてよかった。



白熱のバスケットボール！！ ～利根 VS 多摩～

バスケットボールの決勝は利根組と多摩組の対決となり、大いに盛り上がる試合をしてくださいました。前半は多摩組が勝っていたのですが、後半は利根組が追い上げて逆転勝利しました！優勝したのは利根組でしたが、多摩組も頑張っていました。来年はどちらが優勝するか楽しみです！

<生徒のコメント>

- ・バスケの練習の時はあまり上手いかなかったけど、球技大会のバスケの時は驚くほど上手いって良かったし、まさか優勝するなんて思っていなかったのいい思い出が作れました。
- ・バスケでみんなが協力してディフェンスなどができ、とてもいいと思いました。声をかけあってパスしたりして、楽しくできました。



1学期を終えて



1学期は行事を通してクラスの絆が深まったと思います。これからも共に過ごしていく仲間ですので、2学期以降もお互い助け合っていきましょう！また、それぞれの「将来の夢」に向かってどれくらい頑張っているでしょうか。2年生は進路選びにおいて大切な時期ですので、後悔をしないように日々頑張っていきましょう。

<生徒のコメント>

- ・2年生になってからクラスも変わり後輩もできて一気に変化しましたが、少しずつ慣れクラスの雰囲気も分かり始めてきました。2学期はさらにパワーアップできるように頑張っていきたいと思います。
- ・1年生の時に関わらなかった人も多く少し不安でしたが、普通に仲良くできたので良かったです。まだあまり話したことのない人もいますので話していきたいと思います。



利根・多摩組の授業参観の様子です。ご参加ありがとうございました。

俳句の授賞式

俳句受賞作品

校長賞

夏木立
ともにたたずむ
五重塔

S・A

学年賞

夏の空
空飛ぶ団子
いとたのし

O・M

生徒賞

五重の塔
見上げる先に
雲の峰

O・M

生徒賞

夏山で
汗水たらし
見た景色

K・H

生徒賞

夏山で
登りきった
達成感

S・A

今後の日程

- 7/20～8/31 夏季休業
- 8/17～8/19 夏期課外
- 8/20(土) 全校登校日
- ～ 2学期スタート! ～
- 9/1(木) 始業式、確認テスト
- 9/8(木) 礼法指導
- 9/14(水) 消費者教育
- 9/21(水) 上級学校バス見学(大学)

夏休みの過ごし方

予定していた高原生活がコロナの感染拡大によって中止となりました。改めてコロナが危険であると分かったと思いますので、気を付けて過ごしてください。

感染状況によって変わってくると思いますが、オープンキャンパスにはなるべく2校以上行くようにしてください。また、国・数・英・音・家とニュースについての宿題が出ているので忘れずに！実りある夏休みを過ごしてください！